

Polizeiinspektion Fürth Stellungnahme zum Antrag auf Tempo 30 in der Schwabacher Straße

Hallo Tobi,

gerne nehme ich zu der Anhörung Stellung. Du hast bereits die Vor- und Nachteile beider Varianten hervorragend herausgearbeitet und gegenübergestellt.

Grundsätzlich befürworten wir in diesem Fall eine Erweiterung der Tempo-30-Begrenzung. Wie ich bereits einen Tag vor dem letzten Verkehrsausschuss am 18.03.2022 mit Hansi telefonisch erörtert habe, würden inselartige Geschwindigkeitsbeschränkungen nicht nur den Verkehrsfluss nachteilig beeinflussen, sondern auch in dem dicht befahrenen Abschnitt zusätzlich für Unübersichtlichkeit sorgen.

Die Polizei befürwortet ganz klar die Variante 2: Eine auf der Schwabacher Straße zwischen Karolinenstraße und Hans-Lonert-Spotplatz zeitlich begrenzte (Mo-Fr, 7-17 Uhr) durchgehende Beschränkung der Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h.